

Fecha	Sección	Página
03.02.2009	D.F.	2

Corte no los afectó; usaron ojo de <mark>agua</mark>

Es un crimen lo

que pasa aquí,

porque cuando se

llena la cisterna,

el agua del ojo

se desperdicia"

Arturo Sánchez,

vecino de

Ameyalco

Johana Robles

En los pueblos de Santa Rosa y San Bartolo Ameyalco, en la delegación Álvaro Obregón, no se resintió la baja en el suministro de agua el pasado fin de semana.

Aquí, en la zona cercana al parque Desierto de los Leones, el agua por la red lle-

ga muy poco, por lo que los habitantes se surten de dos formas; por pipas o por un ojo de agua del cual brota un líquido cristalino.

"Supimos lo del Cutzamala, pero eso afecta a la colonia de allá abajo, Tlacoyaque, acá nosotros nos surtimos con el ojo de agua", dijo Arturo Rodríguez, habitante de Santa Rosa Xochiac.

En la calle Ojo de Agua, en camionetas o con burros, cientos de personas arriban para llenar sus botes con el agua que, aseguran, beben sin restricción.

"Ahorita que están hablando eso de que falta el agua, es un crimen lo que pasa aquí, porque cuando se llena la cisterna, y ya nadie viene a llenar sus botes, el agua del ojo se desperdicia", comentó Arturo Sánchez, quien acompañó a su esposa a lavar la ropa en el lugar.

Ayer, durante el tercer día de la suspensión de 50% del suministro de agua potable del Sistema Cutzamala a nueve delegaciones y 13 municipios mexiquenses, siguió la misma escena

A los que carecen de agua ni siquiera les importó el recorte, mientras que los que resultaron afectados padecieron los estragos de la escasez.

Así ocurrió en la colonia Tlacoyaque, en Álvaro Obregón, donde vecinos afirmaron que el fin de semana no les cayó una sola gota.

Eduviges López, habitante de esa colonia, comentó que tuvo que comprar garrafones porque no se vio una pipa ni una cisterna sábado y domingo.

En un recorrido por la zona de los Pedregales, en la delegación Coyoacán, se observó una gran presencia de las pipas en avenida Aztecas.

En esta zona se resintió la disminución de agua potable, co-

mo fue el caso de vecinos de la calle de Mixtecas, en la colonia Ajusco, donde desde el miércoles no contaron con agua en la red.

Explicaron que tenían una cisterna y con ella soportaron el fin de semana, pero ayer lunes al mediodía, el líquido se acabó y pidieron una pipa para bañarse y asearse.



Página 1 de 2 \$ 25509.40 Tam: 380 cm2 CMEDINAR



Fecha	Sección	Página
03.02.2009	D.F.	2



ALMACENAMIENTO En el pueblo de Santa Rosa Xochiac, en la zona alta de Álvaro Obregón, los vecinos van a un ojo de agua por el liquido

078. 2009.02.03